

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan kasih karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “ Pengaruh Metode Sugesti Imajinasi Melalui Media Lagu dan Kemampuan Berpikir Kreatif Terhadap Kemampuan Menulis Cerpen Pada Siswa kelas VII Santo Thomas 1 Medan Tahun Ajaran 2016/2017” sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian tesis ini penulis menerima banyak bantuan dari berbagai pihak sehingga pada akhirnya tesis ini dapat diselesaikan. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. A. Hamid, M.Pd selaku pembimbing I, yang telah banyak memberikan banyak petunjuk serta dorongan yang begitu berarti bagi penulis sejak penyusunan proposal sampai penyelesaian tesis dan Bapak Dr. Keysar Panjaitan, M.Pd selaku pembimbing II yang dengan sabar memberikan masukan, arahan yang begitu berarti. Kepada ketiga narasumber Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd., Ibu Prof. Dr. Rosmawaty, M.Pd., dan Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd. yang telah memberikan masukan dan koreksi untuk perbaikan tesis ini.

Selanjutnya penulis juga menyampaikan terima kasih kepada:

1. Rektor Universitas Negeri Medan Prof. Dr. Sahwan Gultom, M.Pd, Direktur Program Pascasarjana Prof. Dr. Bornok, M.Pd, dan Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Dr. R. Mursid, M.Pd., beserta staf yang telah memberikan kesempatan dan bantuan untuk kelancaran studi selama mengikuti perkuliahan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama mengikuti perkuliahan.

3. Bapak Kepala Sekolah SMP Santo Thomas 1 Medan yang telah memberikan izin untuk melaksanakan Penelitian serta para guru SMP Santo Thomas 1 Medan yang telah memberikan semangat dan dukungan untuk menyelesaikan pendidikan ini.
4. Rekan-rekan mahasiswa pascasarjana Program Studi Teknologi Pendidikan secara khusus angkatan XIX eksekutif yang telah bersama-sama berbagai asah, asih dan asuh serta berbagai suka dan duka selama perkuliahan.
5. Orang tua ayahanda B. Siregar, ibunda T. Banjarnahor (+) dan suami Dr. Lamhot Naibaho, M.Hum. serta saudara-saudaraku, terima kasih atas segala doa dan dukungan yang selalu diberikan kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam tesis ini dan untuk itu penulis mengharapkan sumbangan pemikiran, kritis dan saran yang berguna. Akhirnya penulis berharap semoga tesis ini dapat bermanfaat dalam menambah khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Oktober 2016
Penulis

Geby Arni Siregar
8146121013

THE
Character Building
UNIVERSITY